
土佐市教育委員会：幼保支援課

令和3年11月24日～令和3年12月1日

保育園を通して

北原保育園に通うお子さんの保護者の方（世帯数）

２．アンケートの配付

3．各質問の回答状況等

【質問１】①北原保育園が令和４年度末で波介保育園へ統合することについて、お気持ちに近いもの

1.賛成　　2.反対
賛成 反対 どちらでもよい 合計

9 6 1 16

56.3% 37.5% 6.3% 100.0%

北原保育園

全回答数16 回答割合

■1.賛成
■2.反対

■3.どちらでもよい

「土佐市保育所適正配置計画」に関するアンケートの結果について

④対象者

区分 総数

配付数 24 通

③配付方法及び回収方法

１．アンケート実施状況

①配付日 令和3年11月24日

②回収期間

回答率 66.7 ％

回答数 16 通
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%
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%
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北原保育園



【質問１】②　①で反対と回答された方のうち統合に賛成する条件は？

1.令和（　）年頃　　2.全園児数が（　）人以下となる　　3.小学校の統廃合後　　4.その他　　5.今後とも統合は反対
1 2 3 4 5 合計

0 0 2 0 4 6

0.0% 0.0% 33.3% 0.0% 66.7% 100.0%

3.小学校統廃合後の理由（小学校への就学も考えると同時に進めてもらいたい）

【質問１】③　②で今後とも統合は反対と回答された方のうち、理由としてお気持ちに近いもの（複数選択可）

7.その他の理由（指導者の質の低下）

【質問１】④　②で統合に賛成する条件を回答された方のうち、園舎の耐用年数が過ぎた場合、現園舎をどうするべきか？（自由回答）

・耐震工事など安全を確保してほしい。

・園庭は子供たちが集まれる遊具のある公園、園舎は公民館など可能な限り地域の人が活用できる形にしてほしい。

【質問2】現在通っている保育園が閉園になった場合に、転園を希望する保育園・幼稚園は？（第3希望まで）

全回答数　12

北原保育園

全回答数6 回答割合
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1.地域がさびれる（活気がなくなる）

2.地区の人口が減る原因となる

3.地元で子育てしたい

4.送迎の利便性から住まいの近くに保育園が欲しい

5.地区に保育園がないと子育てがしにくくなる

6.市が示した４つの課題（園児数減少・施設老朽化・自然災

害・保育士不足）は統合の理由になるほど重要ではない

7.その他

今後とも統合は反対する理由

9

3

0 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10

1.波介保育園

2.こばと保育園

3.高石保育園

4.すみれ保育園

5.山の手保育園

6.わかば保育園

7.蓮池保育園

8.愛聖保育園

9.天理あかつき保育園

10.土佐幼稚園

【第1希望】
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1.波介保育園

2.こばと保育園

3.高石保育園

4.すみれ保育園

5.山の手保育園

6.わかば保育園

7.蓮池保育園

8.愛聖保育園

9.天理あかつき保育園

10.土佐幼稚園

【第2希望】
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1.波介保育園

2.こばと保育園

3.高石保育園

4.すみれ保育園

5.山の手保育園

6.わかば保育園

7.蓮池保育園

8.愛聖保育園

9.天理あかつき保…

10.土佐幼稚園

【第3希望】



【質問3】①仮に統合するとした場合、通園バスの利用を希望しますか

1.希望する　　2.希望しない
希望する 希望しない 合計 無回答

5 6 11 5

45.5% 54.5% 100.0% -

【質問3】②　①で希望すると回答された方について

1.無料であれば希望する　　2.有料でも希望する
無料で
あれば

有料でも 合計 無回答

4 1 5 9

80.0% 20.0% 100.0% -

【質問3】③　②で有料でも希望すると回答された方について、ひと月当たりの通園バス代はいくらが妥当だと思うか？

1.　500円　2.　1,000円　　3.　1,500円　　4.　その他
500円 1,000円 1,500円 その他 合計

1 0 0 0 1

100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0%

【質問4】廃園後の跡地の利活用について（複数選択可）

■1.無料であれば希望する
■2.有料でも希望する

北原保育園

全回答数１ 回答割合

北原保育園

全回答数5 回答割合

北原保育園

全回答数11 回答割合

■1.希望する
■2.希望しない
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跡地の利活用について



4.ご意見

●統合に関しては、ある程度仕方がない部分があると思う。遠いのでバスでの通園などをお願いしたい。

●跡地に関しては、公園など集える場所づくりを期待している。高岡周辺には色々なサービスや社会資源があるが、北原地区にはない。

●保護者が選択できる保育園の統合はあまり不便を感じないが、小学校は違うので、小学校の統廃合をしっかり検討してほしい。

●小学校も同時に統合を考えるべきだと思う。土佐市内に小学校９校は多すぎる。

●自宅から職場、職場から保育園までの距離等の考慮をしてほしい。

●R5年度の波介保育園との統合は仕方ないとしても、小学校も波介に統合となるのではないかと心配。小学校の統廃合も同時に考えてもらいたい。

●波介保育園は津波の想定はないとのことだったが、想定外のことも考えてほしい。また、送迎の際に浸水等により迎えに行けないということがないよう対策をお
願いしたい。


